



UnterwÄpfen: Neuer FIA¼gel fÄ¼r Altes Bad

Beitrag

Mit einem klassischen Konzert unter dem Motto "Ein FIA¼gel fÄ¼r das Achentahle" stellt die Karl und Erna Eigner Stiftung ihren neuen KonzertfIA¼gel in der Achentahle vor. Pianist Kilian Langrieger bringt am Sonntag, 13. August, 19 Uhr, auf dem Instrument der BÄpfendorfer Klaviermanufaktur, Wien, Werke von Johann Sebastian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart, Robert Schumann und Alexander Scriabin.

Kilian Langrieger, geboren 1999 in MÄ¼nchen, spielt seit seinem sechsten Lebensjahr Klavier. 2009 trat er dem "Musikgymnasium der Regensburger Domspatzen" bei, wo er im Konzertchor unter der Leitung von DKM-Professor Roland BÄ¼chner zunÄ¼chst als Alt, spÄ¼ter als Tenor sang. Gemeinsam mit dem Chor unternahm er zahlreiche Reisen durch Deutschland, Europa, China und Taiwan.

2016 wurde er SchÄ¼ler von Halina Siedzieniewska-Alberth in MÄ¼nchen. Im selben Jahr bestand er erfolgreich die AufnahmeprÄ¼fung fÄ¼r die Hochschule fÄ¼r Kunst und Musik Regensburg und sicherte sich einen Platz im Nachwuchsprogramm. Langrieger gewann erste und zweite Preise beim Landes- und Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" und erste Preise bei internationalen Wettbewerben wie dem 2. Internationalen Klavierwettbewerb "CittÄ di Oleggio" und dem 11. Internationalen Klavierwettbewerb "CittÄ di Airola". Seit 2017 studiert er neben Angelika Lederer bei Anastasia Zorina in Regensburg. Nach seinem Abitur im Juni 2018 erhielt Langrieger ein Stipendium der Hildegard-Schmalzl-Musikstiftung Regensburg. Im August bestand er die AufnahmeprÄ¼fung am Conservatorio di Musica "FA Bonporti" in Trient, Italien, als einziger Kandidat mit der hÄ¼chsten Punktzahl. Ab November 2018 studierte er unter der Leitung von Professor Massimiliano Mainolfi. Langrieger nahm an Meisterkursen renommierter Pianisten wie Wolfgang Manz, Alexander Kobrin, Andreas FrÄ¼hlich, Christian Meinel, Elena Margolina, Alfredo Perl und Olivier Cazal teil. Auch als Kammermusiker und in Liedduos stellte er sein Talent unter Beweis, unter anderem mit seinen Partnern Leon Dreher und Benjamin Appl. Im Oktober 2022 schloss Kilian Langrieger sein Bachelorstudium in Italien erfolgreich mit 110 von 110 mÄ¼glichen Punkten ab.

Mit dem Erl  s der Veranstaltung f  rdert die Eigner Stiftung Musiksch  ler und Ensembles der Musikschule.

Karten gibt es bei Ticket Scharf und den Tourist Informationen in der Region.

Bericht: Ludwig Flug – Foto: Michael Vogl – Pianist Kilian Langrieger

Portrait K  nsterfoto Pianist Kilian
Langrieger Foto: Vogl



Portrait Künstlerfoto Pianist Kilian Langriege Foto: Vogl



Portrait Künstlerfoto Pianist Kilian





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Benefizkonzert
2. Chiemgau
3. Traunstein
4. UnterwÄtzen